



## Ayuntamiento de PUENTE LA REINA GARESKO UDALA

En Puente la Reina/Gares a 17 de noviembre de 2016

Mañana, viernes 18 de noviembre, se cumplirán exactamente 600 años desde la permute entre Carlos III, Rey de Navarra, y la Villa de Puente la Reina/Gares, por la que nuestro pueblo obtuvo el paraje de “Gomaziain, con todos sus términos, montes, yerbas y aguas”.

Los grupos municipales que componemos el Ayuntamiento de Puente la Reina/Gares, queremos aprovechar esta efeméride para continuar reivindicando la propiedad municipal tanto de la ermita de Gomazin, como de su almacén adjunto.

Fue en marzo de este año cuando un grupo de vecinos y vecinas nos solicitó que entabláramos negociaciones con el Arzobispado, con el fin de obtener la devolución de este bien comunal. Tras varios meses de negociación con la Diócesis, nuestra reivindicación, en el caso de Gomazin, no ha prosperado y ha sido desestimada, sin que desde el Arzobispado se haya aportado ninguna documentación que niegue la propiedad municipal de la ermita.

Por ello, entendiendo que la documentación histórica, la tradición popular y la inclusión de la ermita en las cédulas parcelarias como comunal, avalan nuestra reivindicación, manifestamos nuestro compromiso con la defensa del comunal y la reivindicación de Gomazin como parte del mismo. Reservándonos todas las acciones, también legales, que consideremos oportunas para recuperar este bien inmatriculado.

Garesen, 2016ko azaroaren 17an.

Bihar, ostiralean, azaroaren 18an, 600 urte beteko dira Karlos III. Nafarroako Erregeak eta Garesko herriak trukatzea egin zutenetik, hain zuzen ere gure herriak “Gomaziain, con todos sus términos, montes, yerbas y aguas” eskuratu zuenetik.

Garesko udal talde guztiok efemeride hau erabili nahi dugu udal baseliza eta ondoko biltegiaren udal jabegoa dela aldarrikatzen jarraitzeko.

Aurtengo martxoan herritar talde batek Artzapezpikutzarekin negoziazioak hastea eskatu zigun, ondare komunal hau itzultzeko helburuarekin. Diozesiarekin hainbat hilabete negoziatu ondoren Gomazin berreskuratzeko aldarrikapena ez da onartua izan, Artzapezpikuak baseliza udal jabegoa dela ukatzen duen inolako dokumentaziorik aurkeztu badu ere.

Udaletik ulertzen dugu dokumentazio historikoak, herri tradizioak eta zedula-partzelarioetan dagoen baselizaren inklusioak arrazoia ematen diotela gure aldarrikapenari eta komunala eta horren partea den Gomazinaren aldeko konpromisoa aldarrikatzen dugu. Horregatik ondasun inmatrikulatu hau berreskuratzeko beharrezkoak diren legezko ekintza guztiak erabiliko ditugu.

